
智行理财网
股市是融资平台吗(股市是融资平台吗为什么)

上个世纪80年代后期开始我们重新回到并最终被纳入自由市场后，首先是迅猛发展
起来的2000万家乡镇企业出现了融资需求，但银行可以给予的扶持几乎为零。

由此南院相关政策部门开始调研、设计股权融资结构及可行性方案。

而随着融资的可行浮出水面，那股权退出机制也势必需要对接，由此就顺势演化为
“股权交易”的设计与布局。

这就最终演变出认购证的发行，国有企业股权的融资，沪深交易所的建立。

在这一切发生的初期，股市的定位一直是“为融资服务”。而且是在银行对实体融
资有困难和缺口的时候，再从股市融，也就是说，股市不仅是随时可以关闭的实验
，同时在融资上也仅仅是辅助地位。

幸好，这个可以关闭的实验场所，一直坚持开门纳客，并越长越大。

而且早就脱离了为特殊民企、为骨干国企提供再融资的出发点，开始向更多潮流企
业，流行行业，鼎盛项目的再融资平台。

参与者越滚越多，城市居民将越来越多个人收入转化为股票，冀望获得超额、爆发
的收益。

于是公募应运而生，而发展，很快演变为十万亿级别的市场主流资金力量。

但至此，我们的股市一直是处于量变中，管理层坚持和秉承的线性就是“发展与壮
大”，体现到实际就是大A股市从50家壮大到了5000家，已经是数量上的全球第一
。

养老金来了！

随着这股资金真正建立，切入市场，未来日涨夜大成为主流，同时退市成为常态，
“瞬间死亡”（作假等红线退市）司空见惯后。

我们的市场才能真的踏入价值为主，牛长熊短的华尔街模式。

真的实现量变到质变。

这要多久？
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还需时间啊！尤其是退市的速度与节奏。
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